



Das durch ein großes Leid vorzeitig gealterte Gesicht eines jungen Mädchens

Verjüngung durch Hypnose

Von

Experimentalpsychologen

Dr. Leopold Thoma

Sonderaufnahmen für „Scherls Magazin“

Verjüngung heißt das Schlagwort unserer Zeit. Durch systematische Versuche ist eine neue Methode gefunden worden, deren richtige Auswertung das ersehnte Ziel erreichen hilft: die Hypnose.

Die Hypnose eignet sich vor allem für jene Fälle, in denen durch bestimmte Umstände vorzeitiges Altern eintritt — sei es durch Sorgen, sei es durch Todesfall eines geliebten Menschen, sei es durch krankhafte nervöse Erscheinungen.

Ein junges Mädchen hat die große Liebe ihres Lebens gefunden. Nach einigen Jahren rafft der Tod plötzlich den Geliebten fort. Das Mädchen kann den Verlust nicht fassen und



Die hypnotische Suggestion. Der Moment der ersten Einwirkung des Hypnotiseurs, der dem Medium die Suggestion gibt, daß es sich selbst durch einen vorgehaltenen Spiegel einschläfern kann

verfällt vorzeitig — obwohl ihr sonst nichts fehlt! Hier kann die von einem Fachmann angewandte Hypnose das durch den Kummer viel älter wirkende Gesicht der seelisch Kranken dadurch verjüngen, daß die quälende gedank-